
 

No dia oito do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas 

e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreio – 

Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a 

presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. 

Agradeceu a presença de todos os conselheiros que se fizeram presente, e 

também de aposentados que estavam presentes, dando continuidade a reunião 

falou da necessidade de se modernizar e adequar o site do instituto seguindo a 

risca as normas do TCE-PR, e a autorização do conselho para contratação de 

uma empresa que venha realizar este serviço, sendo aprovado pela maioria, 

informou também que na sequencia será contratado novamente uma empresa 

para realizar o cálculo atuarial do ano de 2024, dando continuidade parabenizou 

os conselheiros que realizaram a prova de certificação do Instituto TOTUM, 

enaltecendo os esforços feitos pelos mesmos e na oportunidade entregou uma 

lembrança fazendo homenagem em forma de incentivo aos que ainda não 

passaram, informou que neste mês de fevereiro a Professora Maristela Panatto 

da Silva deu entrada no pedido de aposentadoria somando até o momento 10 

aposentados. Para finalizar foi apresentado os saldos do mês de janeiro do ano 

de dois mil e vinte e quatro R$ 12.378.256,02 (doze milhões, trezentos e setenta 

e oito mil, duzentos e cinquenta e seis reais e dois centavos), Ninguém querendo 

o uso da palavra a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima 

reunião para o dia 08 de março do ano de dois mil e vinte e quatro. Sem mais eu 

Andrea Wolff algo lavro esta ata na presença dos demais.  

 



 

No dia oito do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e 

trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreio – 

Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a 

presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. Informou 

aos conselheiros sobre a nova aposentadoria do Senhor Domingos Antônio de 

Oliveira. Foram apresentados os saldos do mês de fevereiro do ano de dois mil 

e vinte e quatro R$ 12.712.886,34 (doze milhões, setecentos e doze mil, 

oitocentos e oitenta e seis reais e trinta e quatro centavos), os resultados das 

aplicações e as despesas do Instituto. Prosseguindo a reunião consultou os 

conselheiros quanto a necessidade de compra de um servidor, seja físico ou em 

nuvem para manter e salvaguardar os arquivos do Instituto, devido ao ocorrido 

no servidor do município, o qual também armazenava os documentos e 

informações do Instituto, e hoje não possui nenhum arquivo digital, somente 

arquivo físico, a invasão ocorreu no dia dezessete de fevereiro de dois mil e vinte 

quatro, e no dia vinte de fevereiro de dois mil e vinte quatro foi feito boletim de 

ocorrência pelo crime cibernético nº 2024/220110 e aguardamos recuperação 

dos mesmos. Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade Previdenciária 

do Município foi renovada até julho do ano de dois mil e vinte e quatro, mediante 

entrega e regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da 

palavra a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião 

para o dia oito de abril do ano de dois mil e vinte e quatro. Sem mais eu Andrea 

Wolff algo lavro esta ata na presença dos demais.  

 



 

No dia oito do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e 

trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreio – 

Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a 

presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. Foram 

apresentados os saldos do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro R$ 

12.985.718,90 (doze milhões, novecentos e oitenta e cinco mil, setecentos e 

dezoito reais e noventa centavos), os resultados das aplicações e as despesas 

do Instituto. Informou que se iniciou o Cálculo Atuarial 2024 e que em breve 

estará disponível a todos os conselheiros. Comunicou que a empresa contratada 

para modernização e adequação do site já está trabalhando e logo apresentará 

o novo site. Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado 

conforme calendário a próxima reunião para o dia oito de maio do ano de dois 

mil e vinte e quatro. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença 

dos demais.  

 



 

No dia oito do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e 

trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreio – 

Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a 

presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. Foram 

apresentados os saldos do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro R$ 

13.110.611,43 (treze milhões, cento e dez mil, seiscentos e onze reais e 

quarenta e três centavos), os resultados das aplicações e as despesas do 

Instituto. Apresentou o Cálculo Atuarial 2024 a todos os conselheiros, informou 

que o município foi notificado através da pessoa do Prefeito Municipal para 

encaminhamento do Projeto de Lei que altera as alíquotas da contribuição 

suplementar, que o novo site está no ar e disponível ao acesso de todos já com 

todas as implementações solicitadas pelo Tribunal de Contas do Estado do 

Paraná. Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado 

conforme calendário a próxima reunião para o dia sete de junho do ano de dois 

mil e vinte e quatro. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença 

dos demais.  

 



 

No dia dezoito do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas 

e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreio – 

Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de 

Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a 

presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. Passando 

a palavra ao Sr. Bruno Lemes da Crédito & Mercado que comentou e explicou 

sobre o mercado financeiro, bem como as aplicações do Instituto e suas 

rentabilidade. Foram apresentados os saldos do mês de maio do ano de dois mil 

e vinte e quatro R$ 13.394.010,38 (treze milhões, trezentos e noventa e quatro 

mil, dez reais e trinta e oito centavos), os resultados das aplicações e as 

despesas do Instituto. Após verificação com o Departamento Jurídico, sobre o 

encaminhamento do Projeto de Lei das novas alíquotas, foi nos passado que a 

secretaria de administração irá solicitar novo cálculo atuarial antes de enviar. 

Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado conforme 

calendário a próxima reunião para o dia oito de julho do ano de dois mil e vinte 

e quatro. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais.  

 


